

LE THD RADIO PRÉSENT DANS VOTRE COMMUNE

Ce service public intégralement financé et mis en place sur votre commune par le SYADEN (Syndicat Audois d'Énergies et du Numérique), permet un accès Internet d'un débit allant jusqu'à 30 Mb/s (équivalence très bon débit ADSL).



LE THD RADIO, UN AVANTAGE POUR VOS ADMINISTRÉS

- Un service public porté par le SYADEN sans aucun frais pour la commune.
- Un raccordement simple et efficace.
- Des usagers satisfaits grâce à un accès immédiat au monde digital.
- Une commune inscrite dans la modernité et qui évolue sans attendre l'accès à la fibre.
- Un choix pertinent de partenaires : des fournisseurs d'accès à Internet compétents (Alsatis Télécom, Apinet, Nordnet) aux offres intéressantes pour tous.
- Une maintenance effective du réseau et des délais raccourcis pour des interventions optimales.



ZOOM SUR UN TÉMOIGNAGE CLIENT

Pensez-vous que le THD Radio est une bonne solution pour résoudre le problème du mauvais débit Internet des petits villages de campagne ?

« Ça a fonctionné pour nous donc oui ! Les prix sont en plus très intéressants. On avait l'antenne pas très loin donc on a saisi l'opportunité et au final on est vraiment contents de pouvoir avoir un réseau Internet qui fonctionne. Je pense que beaucoup dans notre village seraient contents d'avoir le même débit que nous. On est vraiment contents parce qu'avant on avait des périodes où on n'avait quasiment plus Internet, on n'arrivait à rien faire en ligne, mais depuis l'installation du Très Haut Débit Radio ce n'est plus le cas, on arrive à faire tout ce qu'on veut sur Internet. »



PLUS D'INFORMATIONS

Rendez-vous sur www.syaden-thdradio.fr